

PlantaDoce.

Público

Baleares adjudica a Farmadosis material de protección anti Covid por más de medio millón de euros

El gobierno autonómico ha resuelto el contrato en beneficio de la empresa con sede en Palma de Mallorca por una cantidad de 549.900 euros. Dicha partida consiste en batas, trajes, mascarillas y jeringas.

J. Vera
18 may 2021 - 04:58



A pesar de los brotes verdes, la lucha contra el Covid-19 continúa siendo el principal problema en la sanidad pública. Por ese motivo, el Gobierno de las Islas Baleares ha adjudicado a Farmadosis, empresa con sede en la misma isla de Mallorca, **un contrato por valor de 549.900 euros que tiene por objeto la adquisición de material sanitario y de protección contra el Covid-19**

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/baleares-adjudica-a-farmadosis-material-de-proteccion-anti-covid-por-mas-de-medio-millon-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. Esta partida consistente en batas, trajes, mascarillas y jeringas que abastecerán los hospitales de las islas.

El procedimiento de dicho contrato se refiere a “la situación de extrema urgencia resultante de hechos imprevisibles para el poder adjudicador y con arreglo a las condiciones estrictas que se establecen en la directiva”. Esta empresa mallorquina, que está especializada en el suministro de productos farmacéuticos, **alcanzó una facturación de 23 millones de euros en 2020, unos datos que prácticamente cuatuplican los del año anterior.**

En el ámbito de la creación de empleo, durante el 2020, **Farmadosis alcanzó una plantilla de 35 trabajadores**, y este 2021 tiene previsto crecer hasta superar la cuarentena de trabajadores. Este aumento se debe a los diferentes proyectos en los que está involucrada la empresa.

Baleares también ha adjudicado un contrato de 1,6 millones de euros a ‘Life Technologies’

Farmadosis también ha potenciado su negocio tradicional entrando en el sector de las residencias para personas mayores. **De hecho, en 2019 la compañía tomó el control de Atepharma**, una empresa madrileña que gestiona la atención farmacéutica en residencias y centros sociosanitarios.

En paralelo, y siguiendo con la inversión en la lucha contra el Covid-19, el Servicio de Salud de las Islas Baleares ha adjudicado recientemente **un contrato de 1,6 millones de euros a la empresa estadounidense Life Technologies.**

Este contrato tiene como objetivo la adquisición de material de laboratorio para pruebas Covid-19, consistente en placas de cultivo, film sellador, reactivos, soluciones, cubiertas ópticas y kits de aislamiento. La empresa, localizada en California, actualmente forma parte de Thermo Fisher Scientific, que con 50.000 empleados está presente en 50 países.

El año pasado Farmadosis abrió una oficina en Costa Rica con el objetivo de crecer en Latinoamérica

Farmadosis también tiene una central logística en Terrassa (Barcelona), y **recientemente ha abierto un nuevo almacén de material sanitario y otro de tecnológico en Madrid.** Además, la empresa ha aumentado su red de distribución internacional,

PlantaDoce.

que alcanza ya la treintena de países. De hecho, el año pasado abrió una oficina en Costa Rica con el objetivo de crecer en Latinoamérica.

A través de Farmasol, el programa de responsabilidad social corporativa de Farmadosis, **la compañía también ha realizado durante este año diversas donaciones de material de protección.** Un ejemplo de ello fue la donación de 20.000 mascarillas a la Fundación Garrido de Madrid.